El Ayuntamiento celebró una sesión solemne en honor de J. N. Aramburu

Hablaron Reinaldo Rodríguez. Alejandro González y el doctor Entralgo. Recitó Miguel Llao.

nalda rodeaba el marco de la entrada principal y las ventanas Desde hora temprana comenzaron a llegar los señores Concejales y los familiares de D. Jóa. quín Nicolás Aramburu q. desde la capital se trasladaron a esta Villa, para asistir a los festejos de esa noche. A las 9 en punto pasaron a ocupar la presidencia del acto el Sr. Reinaldo Rodríguez, Alcalde Municipal, el Sr. Justo C. Rodríguez Carreño, Presidente del Ayuntamiento, el Sr. Angel Souchay, Presidente de la Delegación de Veteranos y el vice Sr. Afre, el Dr. Elías Entralgo, Conferencista invitado y el Dr. Raúl de Cárdenas, ex-vice presidente de la República. En el despacho del Alcalde fueron situadas sillas para los miembros del Comité del Centenario, los representativos de las instituciones locales y otros invitados.

El Himno Nacional abrió el acto y de inmediato el Maestro de Ceremonias, que lo era el diligente Secretario de la Administración Municipal Rafaelito Lausá, anunció el turno del Sr. Alcalde quien pronunció un conceptuoso discurso en el que se refirio al escritor Aramburu y declaró su satisfacción perso-

El Miércoles 14' por la noche | nal e íntima al poder rendir hoel Ayuntamiento estaba bella- menaje a la figura esclarecida mente engalanado. Una guir-! de un grande hombre que, como él, se inició en la vida con el oficio de Maestro de Azúcar. del frente, iluminando bella- Después el recitador y artista de mente todo el edificio y la calle. Na radio y teatro Miguel Llao le yó un capítulo de la obra «El Detallista Feliz», correspondiendo inmediatamente la palabra aj Dr. Alejandro González, Secretario de la Cámara Municipal La presentación que del orador central de la noche hizo e l Dr. González fué estupenda. Se reveló en sus palabras la clara concepción e importancia que al distinguido odontólogo y amante de la Historia de Cuba siente por la figura respetada del Profesor Entralgo, una verdadera autoridad en el desempeño de su cátedra universitaria y un modelo digno de imi tar en su proyección política y ciudadana.

EL DR. ENTRALGO

La conferencia del Dr. Elías J. Entralgo fué una cosa maravillosa. Nadie quedó insatisfecho con su intervención. Al termiminar sus palabras lo felicitaron con el mayor entusiasmo cuantos se encontraban en el Ayuntamiento. Fué medular en sus interpretaciones y demostró las cualidades valiosas del analista concienzudo y sagaz. Respaldado por su gran cultura y su facilidad extraordinaria de pala-

bra no tuvo un zig-zaqueo ni tartamudeó tampoco un instante. Desde que comenzo, hasta el fi nal, sus palabras fueron siguiendo un hilo sin nudos ni quiebras. A un pensamiento brillante seguía otro más luminoso y contundente. Los distintos as pectos de la personalidad de Aramburu encuadrados en el título de su tema: «Civismo y política de Aramburu», fueron tocados y hechos resonar para que llegaran a todos los oídos. Demostró que su trabajo era el producto de un estudio mesurado y completo que abarcaba todos los detalles imprescindibles a la presentación del magno ciudadano que había en el periodista homenajeado, que, si no fue en la práctica un político de filiación definida, actuó en políti ca desde la trinchera periodistica al criticar y orientar a los hombres de su época.

Al terminar el Dr. Entralgo su disertación dió un recorrido por las vidrieras comerciales donde se exhibe la Iconografía del Centenario teniendo frases encomiásticas para tal empeño.

Tarde en la noche marchó rumbo a la capital el disiinguido Profesor de Historia de Cuba de nuestra Universidad de la Habana, a quien acompañaba un valor joven del periodismo moderno, el compañero Imeldo Alvarez, Administrador del periódico «El Sol» de la ciudad de Marianao.